

PAROISSE SAINT-NICÉPHORE

Dans la JOIE de la MISÉRICORDE, SOYONS UNIS!

~~SEMAINES DU 10 MARS 2024~~

VENDREDI 8 mars

16h30 Léo Chandonnet / La famille
Jean-Louis Caya / La famille Blanchette

SAMEDI 9 mars

16h30 Laurette Hélie / Offrandes aux funérailles

DIMANCHE 10 mars

9h45 Jacques Lamoureux et Robert Pivin / Pierrette St-Martin
Yvan Jutras / Rita Pivin
Patrick Bérubé / La famille



14h00 Tirage de la Loto-Fabrique

LUNDI 11 mars

16h30 Monique Caya Dubé / La succession

VENDREDI 15 mars

16h30 Félix Blanchette / Offrandes aux funérailles
Parents défunts famille Conrad Joyal / Jules Joyal

SAMEDI 16 mars

16h30 Yves Lecomte / Jacques Lecomte
Léo Chandonnet / La famille
Amédée Marcoux (18^e ann.) / La famille

DIMANCHE 17 mars

9h45 Bruno Proulx / Bertrand et Gérald
Betty Adams / Jean-Marc Boucher et Juanita Young

Lampe du sanctuaire : Gérald Tremblay



Quêtes St-Nicéphore : 3 mars : 444\$

Merci de nous aider à faire vivre notre paroisse.

Tirage de la Loto-Fabrique



Le tirage des billets de la Loto-Fabrique aura lieu dimanche le 10 mars 2024 à 14h00 à l'église de St-Nicéphore.

Il y a 16 prix au total soit 8 prix de 125\$, 1 prix de 500\$, 6 prix de 1000\$ et le grand prix de 2000\$.



Les associés de Ste Marie Rivier (sœurs de la Présentation de Marie) vous invitent à leur rencontre mensuelle.

Quand : samedi 16 mars 2024 de 13:30-15:45h

Thème: Quand Jésus pose son regard sur moi (regard tendre Luc22,54-62)

Lieu: Église Pie X (porte entre église et presbytère, salle Germain Allard)

Pour qui: Toutes personnes qui veulent faire un cheminement mensuel de foi sous différent regard de Jésus et avec un texte du nouveau testament.

Pour information: Diane (819) 474-2064

RENDEZ-VOUS AVEC LA PAROLE

Ces rendez-vous s'adressent à tous les croyants adultes qui désirent nourrir leur foi à partir des Écritures proclamées à la messe dominicale. C'est une manière nouvelle et stimulante de se mettre à l'écoute de Sa Parole. Tous les gens de notre unité sont



invités.

Il n'est pas obligatoire de s'inscrire mais, si vous le faites, nous pouvons vous envoyer à l'avance les lectures que nous utiliserons.

Prochain rendez-vous le jeudi 21 mars à 9h30 au sous-sol du presbytère de St-Nicéphore.

Josée Sarasin, agente de pastorale j.sarasin@cgocable.ca

Sacré-Cœur-de-Jésus : 819 398-6319 ou

Saint-Nicéphore : 819 478-0686

DÉVELOPPEMENT ET PAIX : SEMAINE DU 10 MARS

Former la relève dans les communautés paysannes en Indonésie

Dans les zones rurales d'Indonésie, les jeunes abandonnent l'agriculture pour travailler dans les villes. À terme, cela pourrait menacer la souveraineté alimentaire.

Notre partenaire PAYOPAYO permet aux communautés villageoises de travailler ensemble pour trouver des solutions à des défis communs liés à l'agriculture, l'alimentation, l'énergie, la gestion durable des ressources naturelles ainsi que l'engagement des jeunes, particulièrement des femmes. Ce Carême, découvrez le travail de PAYOPAYO en lisant notre Mini-magazine et en visionnant notre vidéo témoignage à devp.org/careme.

Collecte pour Développement et Paix le dimanche 17 mars ou don en ligne à devp.org

4^E DIMANCHE DU CARÊME – 10 MARS

« Dieu a tellement aimé le monde...(Jean 3, 16) »

Il n'est pas facile d'entendre ce passage de l'évangile de Jean comme une bonne nouvelle, alors que notre monde est le théâtre de tant de guerres et de violences. « Si Dieu aimait le monde, laisserait-il faire tout cela? » entendons-nous souvent en nous-même et autour de nous. Mais voilà, la manière dont Dieu sauve le monde n'est pas celle que nous imaginons ! Dieu sauve non pas de l'extérieur mais en se « mouillant » lui-même : il envoie son Fils dans le monde, ce qu'il a de plus cher pour nous révéler le prix de notre humanité et nous introduire dans la lumière. Ce Fils ose affronter le mal et le refus que nous opposons à sa venue, jusqu'à la croix, seulement par amour. Ce mystère est grand et n'a pas fini de nous questionner. Cette semaine, prenons simplement le temps de venir à la lumière et de nous laisser éclairer pour recevoir la vie.

Tiré de Prie en chemin no. 798,

Anne-Marie Aitken, xavière

POUR FAIRE UN PAS AVEC LE CHRIST CETTE SEMAINE

4^e dimanche du carême :

La lumière du Christ nous guide quand on s'égare sur la route, souvent par l'intermédiaire d'autres personnes.

Comment puis-je à mon tour porter cette lumière pour éclairer celles et ceux qui marchent avec moi?



CÉLÉBRATIONS COMMUNAUTAIRES DE LA RÉCONCILIATION (carême)

Le dimanche 17 mars à 14h00 à St-Nicéphore

Le dimanche 24 mars à 13h30 à Jean-de-Brébeuf

Le dimanche 24 mars à 19h00 à Wickham

Le lundi 25 mars à 19h00 à Jean-de-Brébeuf

Le lundi 25 mars à 19h30 à L'Avenir

CÉLÉBRATIONS DE LA SEMAINE SAINTE

Dimanche de la Passion 24 mars	8h30	Bénédition des rameaux
Jeudi saint 28 mars	19h00	Célébration de la Cène du Seigneur
Vendredi saint 29 mars	15h00	Célébration de la Passion du Seigneur
Samedi saint 30 mars	20h00	Vigile pascale
Dimanche de Pâques 31 mars	9h45	Célébration de la résurrection du Seigneur

CAPSULE ÉCOLO (préparée par le regroupement églises vertes)

« Ils arrivèrent à Mara, mais ne purent boire l'eau de Mara, car elle était amère, d'où son nom 'Mara'. Le peuple murmura contre Moïse en disant : 'Que boirons-nous?' » (Exode 15, 23-24)

La Journée mondiale de l'eau (22 mars) arrive à grand pas et c'est justement l'occasion de se rappeler certains faits à propos de l'eau dans le monde. Nous sommes privilégiés de vivre au Québec, car le majestueux Fleuve Saint-Laurent puise son eau des Grands Lacs où se trouvent 20% de toute l'eau douce en surface au monde! C'est une source d'eau fidèle pour l'agriculture, l'industrie, le commerce et notre maison. Mais qu'en est-il ailleurs?

Selon les Nations Unies (ONU), plus de 1,2 milliards d'humains n'ont pas accès à l'eau potable. Les maladies causées par une eau polluée tuent un enfant à chaque 8 secondes. Évidemment, il y a un problème.

L'organisme québécois **Les ailes de l'espérance** aide les communautés isolées du Pérou à s'organiser pour construire des puits et des systèmes d'aqueduc. Vous pouvez aller sur le site pour constater le travail humanitaire de cet organisme de chez nous qui aident les gens à développer des compétences humaines et techniques pour la gestion de l'eau. ailesdelesperance.org

SOIRÉE DE PRIÈRE DE TAIZÉ

Chants médiatifs inspirés de textes bibliques et faciles à apprendre



et suivis d'un temps pour goûter le silence dans son cœur profond.

Date : le lundi 11 mars à 19h00

Lieu : à l'église St-Nicéphore

Bienvenue à tous!